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Ao trigésimo primeiro dia do mês de julho de dois mil e vinte e três, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da Secretaria 

Municipal de Educação, as nove horas, para a realização da REUNIÃO ORDINÁRIA 
do corrente mês. Estavam presentes os conselheiros Carolinna Chiapinni Bertosso, 

Paula de Campos Bueno, Neide Gonçalves Rodrigues, Eliane Aparecida Ferreira, 

Erica Sampaio Dutra, Ariane Proença do Nascimento, Camila Vicentini Pinheiro , 

Bruno Reis Moreira Nacano, Adriene Norma Viviane de Oliveira, Regiane Gomes 

Souza , Fabrício Jacob e Sônia Regina Mendonça . Ocupando a presidência desse 

colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu início informando ao pleno a 

devolutiva do ofício n⁰ 7, destinado a Secretaria Municipal de Educação, que traz 

planilha atualizada em 30/06/23, com levantamento dos estudantes matriculados no 

CEI e EMEI da rede municipal para análise e monitoramento. O pleno deliberou oficiar 

a Secretaria Municipal de Educação solicitando plano de ações de curto, médio e longo 

prazos para atendimento das demandas evidenciadas. Dando continuidade, foi 

apresentado ao pleno o ofício número 292/23, expedido pela Secretaria Municipal de 

Educação, em resposta ao questionamento desse colegiado no Ofício 18/23 sobre a 

vigência do Fórum Permanente de Educação de Caraguatatuba, nomeado pelo decreto 

n⁰ 805, de 29 de novembro de 2017. Mediante resposta analisada, o colegiado 

deliberou o encaminhamento de ofício solicitando a composição atualizada urgente do 

Fórum, fundamental no acompanhamento e na avaliação do Plano Municipal de 

Educação, segundo o preconizado pelo decreto supracitado. O Ofício nº 65/23, 

encaminhado pela UNCME -SP, com o convite a esse pleno para a participação , em 

14/08/23, de reunião em São Paulo com o tema “ O empoderamento dos Conselhos 

Municipais de Educação”, foi apreciado e as conselheiras Érica Sampaio Dutra, 

Regiane Gomes Souza, Ariane Proença e Paula de Campos Bueno demonstraram 

interesse e disponibilidade em representar o colegiado na ação formativa, ficando a 

mesa diretora responsável pelo agendamento de transporte necessário para a 

participação.
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A reunião prosseguiu com a apresentação da Conselheira Adriene Norma Viviane de 

Oliveira que trouxe ao colegiado vídeo institucional e projeções apresentando as 

estruturas de funcionamento e atendimento das FATEC e ETEC no município, 

informações sobre o convênio Município/Estado que mantém os mesmos e atuais 

impasses na manutenção do convênio em questão, que pode afetar e impossibilitar a 

oferta dos cursos profissionalizantes no decorrer do próximo ano letivo. Após análise, 

o pleno deliberou oficiar o poder executivo questionando a atual situação do convênio 

com a ETEC/ FATEC, bem como, descrição detalhada do estágio em que se encontra 

junto aos entes parceiros. A comissão de eleição, previamente constituída por esse 

colegiado, acordou realizar reunião online para encaminhamentos e trabalhos do 

processo eleitoral da próxima gestão. Dando continuidade, a presidente apresentou ao 

pleno as reinvindicações do grupo mães da Creche Santo Antônio, bairro Tinga, que 

mobilizou-se contra a proposta de remodelação dos convênios da Educação Infantil, 

apresentada pelo poder executivo, que impacta diretamente em suas rotinas. Após a 

acolhida e apreciação da questão, o pleno deliberou a realização de visita às 

unidades envolvidas na proposta de remodelação para posteriores análises e 

encaminhamentos. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, presidente 

desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e assinada por todos os 

presentes. Caraguatatuba, 31 de julho 2023. 
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